
  建設環境常任委員会会議記録（概要） 

 令和２年６月１０日（水） 

 開  会 （午前９時０分） 

 （委員のあいさつ） 

 （席次の決定）別紙１のとおり 

谷口委員長 議案第７６号「市道路線の認定について」及び議案第７８号「市道路線

の廃止について」現地調査を行うこととしてよろしいか。 

 （委員了承） 

 休  憩 （午前９時２分） 

 （※休憩中に議案第７６号及び議案第７８号について現地調査を行

う。） 

 再  開 （午前９時４６分） 
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 【議  事】 

 ○議案第７３号「所沢市街づくり基本方針改定委員会条例を廃止する条例

制定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

村上委員  街づくり基本方針の中で見直しに関する事項が入っていると思うが、見

直しをするときにはこうした委員会とは違った形で行うということか。 

  

髙野都市計画

課長 

都市計画マスタープランは将来の方向性や考え方を示すものですので、

具体的なことは総合計画などで位置付けて進めていくことなると思いま

す。見直しに関しては、その進捗管理の中で社会経済情勢の変化などが出

てきた場合には、５年を目安に委員会等を設置するかなどを検討していく

ことになると思います。 

  

村上委員 ５年ほどで、必要があればまた委員会を立ち上げるという意味か。 

  

髙野都市計画

課長 

そのとおりです。 

  

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 
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【採  決】 

  議案第７３号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと決

する。 

  

 休  憩（午前９時５０分） 

 （説明員交代） 

  再  開（午前９時５２分） 
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 ○議案第７５号「市道路線の認定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

荻野委員  今回は第２工区ということで区画整理が予定されている区域内だが、道

路部分の地権者の同意状況について確認したい。 

  

田中建設総務

課長 

地権者は１９名いらっしゃいまして、すべて市道認定に関する同意をい

ただいています。 

  

荻野委員  案内図を見ると、株式会社和円商事という会社にもかかると思うがいか

がか。 

  

加藤道路建設

課長 

一部かかる予定ですが、地権者からは承諾を得ています。 

  

荻野委員  林運動場の一部が駐車場を中心に道路の用地と重複すると思うが、今後

の見通しや状況について把握していれば説明願いたい。 

  

田中建設総務

課長 

林運動場については、地域の利用団体の方からは林運動場の存続を要望

されているところです。こうした要望を踏まえて設立準備会や市の所管課

と協議をしているところです。 
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荻野委員  第３工区の予算も今年度についていたと思うが、第３工区の市道認定を

予定している時期などについて説明願いたい。 

  

加藤道路建設

課長 

第３工区の道路認定については、今年度中を見込んでいます。まずは、

地権者に説明をする予定がありますが、コロナ禍の関係で説明会が遅れて

しまいまして、今見込んでいるのは７月か８月頃に地権者への説明を行っ

て、１２月定例会か３月定例会に認定をかけたいと思っております。 

  

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

  議案第７５号については、全会一致、可決すべきものと決する。 
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 ○議案第７６号「市道路線の認定について」 

 ○議案第７８号「市道路線の廃止について」 

谷口委員長  議案第７６号及び議案第７８号については、一括議題とし、一括審査と

してよろしいか。 

 （委員了承） 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

島田委員 市道２－１４９号線がカルチャーパークの入り口に当たる路線だと思

うが、先ほど行って見て、大分施設も整ってきた中で、幅員が少し狭いよ

うな印象がある。現状はどのような計画か。 

  

田中建設総務

課長 

市道２－１４９号線については、現道のまま供用しており、基本的には

今のままの状態でお使いいただくことを予定しています。 

  

島田委員 カルチャーパークは年間でどのぐらいの来場者を見込んでいるか。 

  

市村公園課長 オープン後は年間１４万人を見込んでいます。 

  

島田委員 夏のシーズンはキャンプ場の利用者も増えていくと思うが、拡幅につい

て市民からの要望はあるか。現状のままでという答弁だったが、今後来場

者が混み合うことになれば改善を検討する余地はあるか。 
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市村公園課長 今日お入りいただいた正面の駐車場と、できればあと１カ所か２カ所の

駐車場を検討しているところです。 

  

島田委員 新しく考えている駐車場はどの位置に検討しているのか。 

  

市村公園課長 先ほど御説明したとおり、築山を予定している近くに造ろうかと検討し

ているところです。ちょうど丁字の交差点のところになると思います。 

  

小林委員 その駐車場は全部で何台分になるか。 

  

市村公園課長 現在４２台ありますが、ゆくゆくは１００台を目指して整備していきた

いと考えています。 

  

小林委員 市道２－１８２号線について、道路の跡がなかったように見えた。もっ

と早く廃止にしたほうがよかったのではないか。 

  

田中建設総務

課長 

こちらの路線を含めて、今回廃止する路線については、ちょうど今年度

カルチャーパークの整備を始めるということで、今回まとめて廃止という

ことでお願いしたものです。 
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松本委員 広大なカルチャーパークを築造していく段階で、日本キャンピングカー

協会などからキャンピングカーの施設をつくらないかという呼びかけは

現在までの記録にあるか。 

  

市村公園課長 現在、団体の方からお話はいただいていません。 

  

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第７６号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

  議案第７８号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 8 - 

 ○議案第７７号「市道路線の認定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

松本委員  高低差など、土地の形状について伺いたい。 

  

田中建設総務

課長 

案内図３から案内図５までの３カ所につきましては、いずれも平坦な地

形です。 

  

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第７７号については、全会一致、可決すべきものと決する。 
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 ○閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

 閉会中の継続審査申出の件については、別紙２の内容で申出を行うこと

と決定した。 

  

 散  会（午前１０時３分） 

 


